

Beschluss:

Nach anliegendem Änderungsantrag von Frau Hülsmann (Paritätischer Wohlfahrtsverband) jedoch mit der Maßgabe, dass der in Ziffer 1 genannte Arbeitsausschuss

„Kommunale Kinder- und Jugend**hilfe**planung“ heißt

und die Zahl der beratenden Mitglieder um vier erhöht wird, und zwar um je eine Vertretung des Behindertenbeirates, des Ausländerbeirates, der Frauengleichstellungsstelle und der Stadtschülerinnenvertretung.

Die endgültige Beschlussfassung obliegt der Vollversammlung des Stadtrates.